



INVESTIGACIÓN 06:14 P.M.

Exfuncionarios que han quedado en libertad por vencimiento de términos

La demora en la justicia: un factor que juega a favor de unos y en contra de otros.

f t e

En agosto de 2019 un juez de Paloquemao le concedió la libertad a expresidente de **Reficar** Reyes Reinoso procesado por corrupción. El juzgado consideró que se habían superado los términos de ley para que Reinoso fuera juzgado en la fase de juicio oral.

7 / 9

El expresidente estuvo detenido desde el 17 de enero del 2018 hasta el 14 de agosto de 2019 en casa por cárcel y la defensa solicitó su libertad inmediata por considerar que llevaba 300 días más de lo que establece la ley. La solicitud fue apoyada por el **ministerio** público.

Foto: Archivo particular